

BMW baut Logistikzentrum im Motorradwerk

BMW hat auf dem Gelände seines Motorradwerks in Berlin mit dem Bau eines neuen, teilautomatisierte Logistikzentrums begonnen. Es wird auf 35 000 Quadratmetern Gebäudefläche zwei Ebenen umfassen. Ein 36 Meter hohes Hochregallager mit 32.000 Stellplätzen für Teilebehälter wird das Herzstück bilden. Der Neubau wird direkt an die Fertigungshallen angebunden, wodurch bis zu 500 werksinterne Transporte am Tag eingespart werden. Täglich können später rund eine Million Teile just in time in die Montage gebracht werden. Die Fertigstellung ist für Ende 2017 geplant. Die Investitionen belaufen sich auf rund 50 Millionen Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW baut im Motorradwerk Berlin ein neues Logistikzentrum.



Erster Spatenstich für das neue Logistikzentrum im BMW-Motorradwerk Berlin ((v.l.):
Betriebsratsvorsitzender Volker Schmidt, Stephan Schaller (Leiter BMW Motorrad),
Wirtschaftssenatorin Cornelia Yzer, Werkleiter Dr. Marc Sielemann, Logistikleiter Franz
Heigl.
